

## MESSAGE 49

7 Juin 2013

Bonjour Pascal,

Pour te mettre à l'aise, nous procéderons comme pour un channel, même si le but aujourd'hui est différent. Cette façon de procéder permettra par ailleurs de consigner cette expérience par écrit, pour servir d'enseignement. Nous avons pris soin de confirmer ce rendez-vous auprès de la secrétaire du « Centre Madeleines », n'est-ce pas ?

- *« Oui, elle l'a reçu en rêve ce qui, avouons-le, n'est quand même pas banal ! »*

Sauf à prendre l'ascenseur de l'ascension ! Pour nous pas besoin d'Internet ou de téléphone. Il faudra vous y habituer, car ce qui vous paraît relever du rêve va devenir réalité, et inversement. L'illusion va changer de camp et la réalité matérielle devenir virtuelle. Pour nous, de l'autre côté du voile, c'est ainsi que nous considérons les choses : nous nous endormons l'espace d'une vie terrestre et nous réveillons dans la lumière, bienheureux souvent de sortir du cauchemar !

Pour commencer, nous répondrons à ta première question : - Qui sommes-nous : Marie, Jeshua ou des êtres de lumière ?<sup>1</sup> « Nous sommes » une énergie collective pouvant être divisée, particularisée, individualisée selon les expériences que nous avons vécues. Nous sommes venus sur Terre à de nombreuses reprises. De votre point de vue, nous portons un nom, une forme et une histoire, mais la réalité est différente. Vous êtes une partie de nous. Une parcelle d'énergie consciente (les deux mots sont importants) franchit le tunnel de la naissance et expérimente une expérience de vie sur la Terre. Cette parcelle d'énergie consciente provient de la Source et reste reliée à elle tout au long de cette expérience par un cordon invisible, mais réel, que vous qualifiez « d'inconscient ». Cette séparation est voulue, sinon l'expérience ne pourrait avoir lieu. Le résultat, quoiqu'il advienne, reste acquis car vous êtes, en conscience et à travers elle, une parcelle de « Tout ce qui est », du « Nous sommes » ou du « Je suis ». C'est parce que vous vivez dans l'ignorance de votre origine, que cette expérience de vie séparée de la Source est possible. Cette séparation – nous le répétons – est une illusion créée à dessein pour expérimenter une expérience de vie autonome et dotée du libre arbitre sur la Terre. Le but de l'expérience séparée, en partant de l'ignorance, est donc de retrouver le cordon « invisible » qui vous relie à la Source et de retrouver le chemin du retour « à la Maison ».

Ce cordon « ombilical » est semblable à celui qui relie les parents aux enfants. Il comporte trois cordes entrelacées : physique, émotionnelle et psychique :

---

<sup>1</sup> En fait cette question fut posée au cours du premier channel le 29 août 2011 :

- *« Qui êtes vous ?*

- *Des êtres de lumière. Cette question sera complétée plus tard. En attendant on va s'amuser un peu... »*

(Voir message 1 / site : conscience.nouvelle.fre.fr ou l'ouvrage *Journal d'Ascension T1* paru aux Editions lulu.com).

- Le cordon physique représente la filiation génétique. Vos scientifiques ont maintenant décodé la partie chimique de l'ADN. Il reste beaucoup à découvrir sur ce point, mais nous avons déjà évoqué.<sup>2</sup>
- Le cordon psychique représente la mémoire. Comme pour l'aspect physique, une partie de la mémoire est voilée, de sorte que vous n'y avez pas encore accès. Vous qualifiez « d'inconscient » cette part d'ignorance en vous, par opposition à la partie « consciente », obtenue par réflexion de la réalité extérieure sur votre écran mental. Votre psychologie admet, depuis la psychanalyse freudienne, l'existence d'un inconscient psychique. L'écran psychique peut être tourné vers l'intérieur et réfléchir la réalité intérieure. Tu as franchi cette porte et trouvé l'accès à ton monde intérieur. Cependant cette mémoire « inconsciente » n'est pas seulement « personnelle », elle est aussi trans-personnelle et multidimensionnelle.
- Le cordon du cœur est celui de l'amour, sans doute le plus mal connu, quoique vous en fassiez grand cas. Le lien d'amour est un cordon énergétique, de nature magnétique, qui exerce une attraction permanente entre deux aspects séparés d'une même partie. Ce lien peut être contrarié, neutralisé, inversé, mais jamais détruit.

Ces trois cordons s'enchevêtrent, de manière hélicoïdale, pour former une corde qui ressemble à votre ADN. En fait c'est votre ADN ! Celui-ci représente donc la partie de vous-même qui vous relie à la Source. C'est par son intermédiaire que la séparation (péché originel) a été créée et c'est par son intermédiaire également que vous retrouverez le chemin du « Paradis » perdu. Ce retour représente votre voyage d'Ascension et votre ADN en constitue la clé. C'est par lui que les codes vous sont transmis et qu'ils peuvent être intégrés à votre structure énergétique.

Alors, comment réaliser le chemin de l'Ascension ?

- Sur le plan physique, une transformation énergétique est en cours, qui se traduira par une « éthérisation » du corps physique de la Terre, ainsi que de toutes les structures physiques minérales, végétales et organiques qui y vivent. Votre structure physique va donc se transformer et vos sens s'adapteront à de nouvelles perceptions. Les perceptions « paranormales » vont donc progressivement devenir « normales ».
- Sur le plan psychique, et à l'image d'un ordinateur, vos mémoires seront mises à jour pour pouvoir être traitées et projetées sur de nouvelles bases. Vous serez connectés à d'autres niveaux de réalité et l'écran de votre conscience passera en mode multidimensionnel.
- Sur le plan émotionnel, le lien d'amour sera de nouveau perçu, parce c'est « Cela » que vous êtes et « Cela » que nous sommes, dans l'Unité de la Source qui nous « relie ».<sup>3</sup> Le lien d'amour est permanent et ne peut être brisé. Il n'a pas à être réactivé ni à être redonné. Il est le contenu, l'essence de toutes nos expériences, indépendamment des formes est des dimensions visibles ou invisibles de la Création.

---

<sup>2</sup> Voir Note / Message 8.

<sup>3</sup> Le verbe « relier » vient de « *religare* » en latin, également racine du mot « Religion ». Le Channel (Marie) se réfère une nouvelle fois à différentes traditions afin de les « relier » dans leur compréhension et leur enseignement.

Percevoir qui vous êtes, qui nous sommes, et relier ces deux perceptions en une seule, c'est percevoir l'unité du « Je Suis » ou du « Nous Sommes » puisque - et réellement - ces deux aspects en apparence séparés de la Conscience sont équivalents. Je suis Marie et tu es Pascal, mais en réalité nous sommes « Un », issus d'une Source commune d'Amour.

Lorsque nous nous détachons de la Source, nous cheminons séparément dans le labyrinthe de l'espace et du temps. Parfois nous re-fusionnons (Flammes jumelles), puis nous séparons de nouveau, pour exprimer le pouvoir de création de l'Amour. Nos mémoires se croisent, fusionnent ou se séparent de même, pour constituer un fil qui, à l'image de celui d'Ariane, ou de la tapisserie de Pénélope, tisse le chemin du retour au Foyer. L'identité individuelle, telle que vous la concevez, est donc « relative ». C'est pourquoi nous n'avons d'abord pas répondu clairement à cette première question. En donnant un nom à une énergie vivante et consciente, vous la personnifiez et l'emprisonnez dans le labyrinthe spatio-temporel dans lequel vous vous situez. Or nous nous présentons justement à vous afin de vous vous aider à en sortir !

En amont de votre dimension et des plans à partir desquels nous communiquons, nous sommes « Un » en ce sens qu'il n'y a « qu'énergie consciente en mouvement », pour faire trois (Energie + Conscience + Mouvement). Nous retrouvons le triangle « Ciel », tel que vous le décrivez dans votre enseignement. Cette énergie n'est pas encore la lumière. A partir de ce niveau, nous nous projetons ensuite du blanc au rouge et du rouge au blanc, pour constituer une famille énergétique associée à la lumière et aux couleurs de l'arc en ciel, signe de notre « alliance » avec vous. Nous sommes et vous êtes membres de la grande famille de la lumière, celle-ci représentant un aspect de l'énergie cosmique.

Cette famille a connu une fracture, une séparation à l'échelle de la Galaxie. La partie qui s'est séparée de la lumière s'est donc fourvoyée dans l'ombre et se l'est appropriée, créant ainsi un monde parallèle où la lumière est soi-disant absente. En réalité cela est impossible. La lumière peut être niée, refoulée, tamisée, mais elle ne peut être anéantie. Pour vous la lumière, qui se rattache au feu solaire, représente le mouvement de la vie sans lequel la vie s'arrête, s'immobilise, de même que la conscience. C'est pourquoi la stratégie de l'ombre consiste à contrôler la lumière pour mieux vous contrôler. La lumière est vivante, consciente et vitalise tout ce qu'elle touche. En la réduisant à une énergie sans « vie » et en ramenant la Nature au rang d'objet, l'ombre soumet toutes les formes de vie à la dépendance, à l'esclavage et à la destruction. En niant le caractère vivant et sacré de chaque atome de la Création, l'ombre impose sa propre hiérarchie de valeurs et détermine des critères de séparation, tels les races, les religions, les cultures, les frontières, allant jusqu'à régler le moindre espace de liberté, éradiquant toute possibilité d'expression du cœur et créant un monde hybride et sans vie. Les énergies qui se déversent actuellement en masse sur la Terre sont des énergies de lumière. Elles vont par elles-mêmes dissoudre les parts d'ombres qui entravent la vie sur la Terre et rétablir la Loi de l'Unité.

Mais revenons au sujet du jour.<sup>4</sup> Lorsque nous disons : « Bonjour Pascal », nous activons la mémoire et la conscience de l'être incarné sous ce nom, qui l'entend et nous répond de manière « synchrone » dans l'espace et le temps. En sens inverse, en disant : « Bonjour, c'est Marie », nous syntonisons la mémoire et la conscience de l'être correspondant dans l'espace et le temps. C'est la magie de l'Akash qui, telle une substance cristalline, retient toutes les fréquences énergétiques dans leur configuration d'origine. Nous savons que c'est difficile à

---

<sup>4</sup> Les paragraphes sont retranscrits dans l'ordre dans lequel ils ont été reçus.

comprendre pour vous, mais tu dois maintenant pouvoir aborder cet aspect et le mettre en pratique. Alors Pascal, es-tu prêt ?

- « *Je vous suis* »...

Bravo, belle conjugaison ! Alors allons-y. Avant de passer à l'expérience pratique, nous précisons, à dessein de transcription, que l'énergie à laquelle tu seras connectée est celle de ta « Flamme jumelle », c'est-à-dire la partie de toi qui n'est pas incarnée et dont tu es également issu, dans le but de les réunifier et d'atteindre l'unité de conscience dans la fusion de ces deux énergies masculine et féminine. Avant de te révéler ton identité, à travers celle de ta Flamme jumelle, je voudrais tout d'abord révéler certains aspects de mon énergie.

Je suis Marie. Ce nom se rattache pour vous à mon incarnation d'il y a 2000 ans auprès de ma mère Anna, de mon époux Joseph et de mon fils Jeshua. Cependant, sachez que ce nom se rattache également à Isis, à la fraternité essénienne, à la fraternité blanche, à la fraternité dorée des Melchizédek, à Bouddha, à Babaji, et à d'autres énergies galactiques. C'est une famille. Beaucoup de choses vous échappent encore, mais nous sommes plus proches de vous et vous êtes plus proches du nous que vous ne le pensez. Les religions vous ont éloignés de notre réalité tout en sacralisant notre existence. Nous sommes vos frères et sœurs de lumière. Compte tenu de « l'emblème » que je suis devenue pour vous sur la Terre, je me suis rendue disponible, de l'autre côté du voile, pour répondre aux attentes de tous ceux qui, durant les siècles, ont désiré se connecter à moi à partir de leur cœur. Ils furent innombrables et ce fut une belle mission. Vous l'avez traduite dans vos textes en disant que je « fus élevée corps et âme à la gloire céleste », <sup>5</sup> m'étant assise à la droite de mon fils et pouvant intercéder auprès de lui. En quelque sorte, c'est effectivement ce qu'il s'est produit. Comme mon fils, j'ai donc assumé ce rôle « collectif » de l'autre côté du voile et ne me suis pas réincarnée depuis deux mille ans sur la Terre. Comme l'avait fait Jeshua après sa résurrection dans un corps de lumière, j'ai pu apparaître à certains et à certaines occasions, de manière intime ou publique, afin de valider ma présence énergétique et consciente auprès de tous ceux qui en exprimaient sincèrement le désir, à titre personnel ou collectif.

Le temps de l'ascension de la Terre est maintenant venu et le vôtre aussi. Ma mission est donc différente désormais. Il est temps de réactiver la mémoire et l'énergie des Madeleines, parce qu'elles (ils) possédaient et possèdent encore les clés de l'Ascension. J'ai ascensionné en tant que « Marie » après mon expérience terrestre d'il y a deux mille ans. Je connais donc le processus et suis à même de l'activer en toi. Je sais que tu es d'accord. J'interviendrai également auprès d'autres personnes ou groupes, dans le même but, à partir de la dimension où je me trouve, puisqu'elle me permet d'être et d'agir dans une conscience élargie, auprès d'une multitude de personnes. Nous reformerons ensuite une communauté afin de diffuser l'enseignement et donner au plus grand nombre l'accès à cette connaissance. Vous serez amenés à le faire et c'est ce que tu as commencé à faire, à une moindre échelle, dans ton enseignement avec Thierry. Lui-même, vous le savez porte l'énergie de Jeshua. Notre énergie se mêle donc à la vôtre, de manière complémentaire, dans le but – enfin – de se retrouver ensemble sur la Terre, de panser les anciennes blessures, de réhabiliter nos valeurs

---

<sup>5</sup> L'ascension de Marie fut reconnue le 1<sup>er</sup> novembre 1950 sous le pontificat du Pape Pie XII :

« En l'autorité de notre Seigneur Jésus-Christ, des bienheureux Apôtres Pierre et Paul, et par notre propre autorité, nous prononçons, déclarons, et définissons comme un dogme divinement révélé que l'Immaculée Mère de Dieu, la Vierge Marie, après avoir achevé le cours de sa vie terrestre, fut élevée corps et âme à la gloire céleste. » (Constitution dogmatique *Munificentissimus Deus* - 44).

d'amour et de partage, de les vivre, de les diffuser et d'accompagner la Terre et le système solaire dans leur périple d'ascension.

Passons maintenant à toi. Nous procéderons de deux manières : d'abord, comme précédemment, en donnant des informations destinées à être transcrites, et la seconde en travaillant directement sur toi. Les informations que nous donnerons tiendront compte de ton incarnation actuelle sur la Terre et de ta mission. Seuls les aspects de ton être multidimensionnel se rattachant à cette mission seront ainsi dévoilés. Tu fais donc partie des Madeleines, tu étais avec nous en Palestine il y a deux mille ans, tu faisais partie de l'entourage de Jeshua et tu t'appelais également Marie, celle originaire de Béthanie. Ton père, Joseph d'Arimatee se trouvait être mon Oncle à l'époque et premier fils d'Anna. Cependant notre histoire est bien antérieure à cette époque-là. En Egypte, notre communauté se trouvait associée aux noms d'Isis et d'Osiris et à leur entourage masculin et féminin. C'est pourquoi, un fois installés en Palestine, nous avons tous séjourné en Egypte, afin de retrouver les anciennes initiations et de les transposer dans nos communautés esséniennes et druidiques. Il existe un lien entre Ahénaton, Arthur et Jeshua et ce lien c'est nous, c'est-à-dire la famille galactique chargée de maintenir vivant le flambeau de l'énergie et de la conscience christique unifiée sous le symbole solaire ou la Loi de l'Un. Cette Loi remonte à l'Atlantide et fut retransmise au peuple hébreu par l'intermédiaire de Moïse.

L'énergie christique s'est trouvée opposée, depuis des millénaires, à une autre famille galactique associée au nom de *Seth An*, originaire de la constellation d'Orion. <sup>6</sup> La séparation de *Seth An* a engendré des guerres sur toute la Galaxie et votre Terre n'a pas été épargnée. Cette famille ambitionnait d'effacer toute trace de lumière sur la Terre, éradiquant notre famille et tous ceux qui la soutenaient, en imposant un joug d'esclavage et d'asservissement à l'échelle de la planète entière, en établissant une hiérarchie stricte de séparation à tous les niveaux de votre vie : politique, économique, financier, religieux, judiciaire, éducatif ou de santé, de manière à apposer un contrôle stricte des énergies et des consciences sur la Terre, et à leur seul profit. Aujourd'hui ce contrôle s'exerce à tous les niveaux de votre vie, sans même que vous en ayez réellement conscience. Le moyen principal de ce contrôle est la séparation. Petit à petit, vous êtes incités à vivre dans un monde séparé, hybride, irréel, virtuel, où tout accès à l'énergie vitale primaire est contrôlé, sinon interdit. Cette forme d'esclavage, pour être subtile, n'en est pas moins réelle. L'ascension en cours mettra fin aux exactions de *Seth An* sur la Terre et dans la Galaxie.

Cette information en surprendra sans doute beaucoup, d'autant plus venant de cette partie de mon être qui s'exprime par l'intermédiaire de ce canal. Néanmoins vous devez comprendre qu'énormément de forces et d'êtres se sont perdus dans cette bataille. Les mémoires restent vives des outrages et persécutions subis. Des querelles, des déchirements et des séparations eurent également lieu à l'intérieur de ces deux familles. Notre famille aussi a souffert de mésententes, pour exemples dans la manière d'assumer l'héritage, dans la répartition des pouvoirs et dans la mise à l'écart du féminin, créant ainsi des séparations à l'endroit même où nous prônions l'unité ! Les séquelles sont nombreuses et les plaies, pour beaucoup ne sont pas encore complètement refermées. Néanmoins l'heure est venue de nous réconcilier et de revenir à une unité de conscience et d'action. Les motifs personnels doivent désormais s'effacer au profit d'une conscience collective et du rétablissement de la Loi de l'Un.

Tu es revenu plusieurs fois sur la Terre depuis notre expérience commune en Palestine, afin de préparer ce moment. Tu en étais conscient dès la première seconde de ta naissance en

---

<sup>6</sup> *An (Alnilam)* est l'une des trois étoiles qui composent le baudrier d'Orion (voire Note / Message 7).

cette vie. Le moment est maintenant venu de retrouver en partie ta mémoire. Si tu le veux bien nous pouvons commencer...

### Transcription de l'expérience :

*Après quelques instants de préparation, Marie me demande de conserver les yeux ouverts. Je la vois apparaître devant moi, pas distinctement, mais comme une forme lumineuse. Je sais que c'est elle. Puis un(e) autre orbe de lumière s'approche que je sais être Marie de Béthanie. Je ressens une impression vraiment étrange, ressentant sa vibration comme si elle était la mienne. Je vois ensuite les deux orbes fusionner entre elles. J'observe la scène de l'extérieur tout en ressentant l'énergie de la fusion, conscient de la magie et du caractère sacré de l'instant. Marie me demande alors de fermer les yeux. Je ressens leur énergie duale s'intégrer à la mienne en une fusion triple, comme si un tunnel s'était formé en moi du Ciel à la Terre et de la Terre au Ciel. Je ressens comme une « explosion » de lumière, quoique douce et plutôt agréable. Mon état est proche de la béatitude, tout en restant parfaitement conscient. Je reste ainsi en état de « déflagration énergétique » quelques instants, puis revient progressivement au calme. Je sens une énergie « froide » s'approcher de moi et me caresser le visage. Je ne sais plus qui je suis. La voix de Marie se fait de nouveau entendre :*

Ces trois énergies ont réellement fusionné. Ta conscience possède maintenant une structure énergétique « trois en un » : féminin (Marie Anna) – féminin (Marie de Béthanie) – masculin (Pascal).

Thierry hérite également d'une configuration triple : Masculin (Jeshua) – Féminin (Marie Madeleine)<sup>7</sup> – Masculin (Thierry).

Notez que vos énergies restent complémentaires pour faire sept. Cette alchimie est voulue. Reprenons maintenant plus en détail les trois énergies qui te composent désormais :

- La première, associée à la couleur rouge, à la Terre, au corps physique et au plexus ventral te correspond. C'est une énergie masculine.
- La seconde, associée à la couleur jaune, à l'esprit et au plexus solaire est la mienne, en tant que Marie Anna. C'est une énergie féminine.
- La troisième, associée à la couleur bleue, au cœur et au plexus laryngé est celle de ta Flamme jumelle, en tant que Marie de Béthanie. C'est également une énergie féminine.

Ton énergie « Terre » est masculine, tandis que les deux nôtres « Ciel » sont féminines.

- *Je croyais que ton énergie était bleue ?*

---

<sup>7</sup> Marie Anna est la mère de Jeshua et épouse de Joseph Ben Jacob (Saint Germain). Marie de Béthanie est la fille de Joseph d'Arimathie (frère aîné de Marie Anna) et de Marie de Magdala (auquel se rattache sans doute le nom de Madeleine). Marie de Béthanie est cousine de Jeshua. Elle fut initiée au sein de la communauté essénienne du Mont Carmel où elle rencontra Jeshua. Marie Madeleine (Myriam de Tyana) est née d'un père mésopotamien (Tyana est situé sur la péninsule d' Anatolie, en Turquie) et d'une mère égyptienne. Elle fut initiée en Egypte au culte d'Isis. Elle rencontra Jeshua à Sichem (Sychar), au puits de Jacob, en Samarie. Voir également Messages 31 & 33.

Elle l'était pour toi jusqu'à aujourd'hui, le temps de préparer la fusion avec ta Flamme jumelle. Je resterai présente désormais en tant que guide, associée à la couleur jaune et au plexus solaire, pour représenter ton « Soi », en esprit, ce qu'en fait « Je Suis ». Prends conscience que tu es maintenant complet, le rouge ayant récupéré les deux autres flammes jaune et bleue, réunifiant en toi les trois flammes de la conscience christique. Les noces alchimiques sont maintenant réalisées. Les codes reçus vont pouvoir s'activer pour « alchimiser » l'énergie reçue et réaliser le Grand Œuvre, donnant naissance à une nouvelle conscience, de nature christique, pour accomplir, une fois encore, le miracle ou la magie de la résurrection, dans un corps de lumière enfin réunifié et support à venir de ton Ascension.

(Fin du Channel)